



Chère(s) amie(s), cher(s) ami(s),

Vous trouverez ci-après le compte rendu de notre assemblée générale qui s'est tenue le vendredi 9 juin 2023.

Rapport moral présenté par Tu Van VU-COMONT, Présidente

Vie de l'association :

Voyage au VietNam : Nous nous sommes rendus avec François à l'orphelinat lors de notre voyage privé. Ce séjour nous a permis de voir comment vont les enfants, de vérifier que les fonds envoyés par l'association sont correctement employés. Cela faisait maintenant trois ans que nous n'avions pas pu nous rendre à l'orphelinat. Nous sommes allés à Hué du 29 janvier 2023 au 8 février 2023.

Nous avons rendu de visites à la pagode de Duc Son. Le premier jour, nous avons offert les cadeaux que nous avons amenés (boîtes de « vache qui rit »). Nous avons rencontré la révérende mère, les nonnes et les enfants. Nous avons offert de quoi confectionner un repas amélioré.

Les enfants et les nonnes vont bien et ce, malgré les conditions strictes de la période Covid. Ils ont tous été vaccinés.

La mère supérieure nous a remercié pour notre soutien sans faille pendant la période du Covid et d'assurer le quotidien et le soutien scolaire des enfants.

Les enfants ont repris le chemin de l'école. Nous avons rencontré l'étudiante en médecine qui a reçu un ordinateur portable et nous en remercier.

Nous avons rencontré Tai, maintenant un grand jeune homme qui s'occupe du jardin potager de l'orphelinat suite à plusieurs échecs en formation professionnelle. ([voir vidéo](#)).

Nous avons donné à deux étudiants des ordinateurs portables d'occasion qui nous ont été offerts et que François a réinstallé (en vietnamien). Que les donateurs en soit remerciés. ([voir photos](#))

Nous avons participé à un repas (amélioré) un soir avec les enfants.

Lors de notre dernière soirée, la mère supérieure a remercié chaleureusement les membres de l'association pour leur soutien constant et souhaite que nous puissions continuer notre aide.

En conclusion, nous avons retrouvé les enfants et les nonnes de Duc Son en bonne santé. L'accueil a été chaleureux à chacune de nos visites, rendant notre départ émouvant.

Situation de l'association depuis la dernière assemblée générale

Dans son message du 18 mai 2023, la révérende mère soulignait à nouveau que grâce à notre implication et notre aide depuis de nombreuses années, les enfants de Duc Son avaient une vie quotidienne bien meilleure. L'année scolaire 2022-2023 avait pris fin. Elle préparait la prochaine rentrée 2023-2024 et nous indiquait les besoins.

En mars 2023, l'orphelinat accueillait 104 personnes soit 8 de moins qu'en octobre 2022

Pour mémoire, en 2022 il y en avait : 112 ; en 2021 : 114 ; en 2020 : 119.

Voici la répartition :

Bébés	Maternelle	Primaire	Collège	Lycée	Université	Apprentis	Enfants handicapés
4 dont 1 handicapé	3	21	20	16	11	14	15

Les actions menées par notre association depuis la dernière assemblée générale : le conseil d'administration s'est réuni 3 fois depuis la dernière assemblée générale du 25 juin 2022.

Il a été procédé, comme les années précédentes, à l'emballage des paquets cadeaux au centre culturel Leclerc et ce, en alternance avec l'association Enfance et Partage du 4 au 24 décembre. Nous avons prolongé les permanences du 28 au 31 décembre avec l'accord de la direction. Financièrement, cette opération demeure toujours importante pour l'association puisqu'elle nous permet de récolter une somme conséquente. Remerciements à tous les bénévoles qui participent à cette opération. Leur aide est essentielle.

Nous avons réalisés plusieurs vide-greniers : le 26 juin, au parc d'Orbigny, le 04 septembre 2022 à Tasdon, le 18 septembre 2022 à la Genette, le 2 avril 2023 à Saint Xandre, le 30 avril 2023 à la Genette. Ces vide-greniers sont une source de financement important et nous remercions les bénévoles et les donateurs.

Le 19 novembre 2022, nous avons également tenu un stand, sur la place de Verdun, à la semaine de la Solidarité organisé par le Comité d'Actions Solidaires 17, où nous avons vendu des nems et des samoussas confectionnés par nos soins.

Le 22 mai 2023, lors d'une soirée concert, organisée par La Fête de la Paix, nous avons pu vendre des nems, toujours cuisinés par nos soins, pendant les entractes et à la clôture de la soirée.

Avec les sommes collectées, nous avons financé essentiellement la nourriture et les besoins les plus courants de l'orphelinat. Nous avons également décidé lors de notre dernier CA du 1^{er} juin, l'envoi d'une somme consacrée à l'achat de fournitures pour la rentrée scolaire.

C'est grâce à vos actions et votre soutien que nous pouvons continuer cette belle aventure commencée en 2010, soyez en tous remerciés

Le rapport moral a été soumis au vote de l'assemblée et approuvé à l'unanimité

Rapport financier présenté par Mado BABONNEAU, trésorière

Situation de la trésorerie au 1 janvier 2023

	Nbre	Recettes	non mis en banque	Dépenses	TOTAL BANQUE
Situation bancaire 01 janvier 2023					
Compte courant					2754,79
compte Epargne					8371,97
Total banque au 01 janvier 2023					11126,76

Situation de la trésorerie au 1 juin 2023

Recettes 2023 au 01 juin					
NON MIS EN BANQUE 01/01			420,20		
Solde paquets cadeaux mis en banque		341,60	-341,60		
Cotisations	32	800,00			
Vides-greniers	2	1316,00			
Ventes diverses		315,00	5,00		
Fête de la paix		375,00	5,50		
Dons		2444,87			
Total Recettes		5592,47	89,10		

Prévisionnel recettes jusqu'au 31/12/2023

Cotisations à venir	20	500,00			
Dons		2800,00			
Vides-greniers +2		1100,00			
Festival Solidarités		800,00			
Ventes diverses		1500,00			
Paquets-cadeaux		2400,00			
Sous Total		9100,00			
Prévisionnel au 31/12/23		14692,47			

Prévisionnel dépenses jusqu'au 31/12/2023

	Nbre	Recettes	Non mis en banque	Dépenses	TOTAL BANQUE
Dépenses au 23 juin				5925,68	
Dépenses prévisionnel au 31/12					
Achats pour fabrication Nems				400,00	
Remboursement Frais de Transport				464,00	
Aide pour la rentrée scolaire				1386,00	
Versement mensuel 01/06 au 31/12				7000,00	
Frais bancaires				60,55	
Achat lecteur de carte				29,00	
				9339,55	
Total prévisionnel dépenses				15265,23	
Prévisionnel comptes bancaires			89,10		10554,00

Les comptes ont été validés par Vo Thanh Tan, commissaire aux comptes.

Le rapport financier a été soumis au vote de l'assemblée et approuvé à l'unanimité

Quitus a été donné au conseil d'administration sur sa gestion comptable

Élections au conseil d'administration

La durée d'un mandat est de deux ans au conseil d'administration de l'association.

Cette année nous avons deux membres sortants : Marie Dominique Babonneau et Brigitte Guillaume.

Elles se représentent et sont réélues à l'unanimité.

Rapport d'orientation présenté par François Comont, secrétaire

Nous projetons les actions suivantes :

- Les vides greniers : le 23 juin au parc d'Orbigny et le 17 septembre à la Genette.

- Notre candidature sera posée en juillet pour l'emballage cadeaux au centre Culturel Leclerc pour le mois de décembre.

Nous envisageons d'acheter un TPE, un terminal de paiement mobile, car beaucoup de personnes ne disposent pas d'argent liquide lors de nos manifestations. L'étude a été faite auprès de plusieurs établissements bancaires. Son acquisition sera réalisée auprès de notre banque actuelle le crédit agricole, les conditions y étant plus intéressantes.

- Ventes des divers objets ramenés du Vietnam : objets artisanaux, foulards et étoles, éventails et sachet de poivre.

- Nous participerons à la Fête des Solidarités organisé par le Comité d'actions Solidaires 17 durant le mois de novembre, où nous pourrions vendre des nems, du poivre et des objets rapportés du Viet Nam

- Organisation d'une journée de vente au centre des Finances Publiques grâce à d'anciens collègues qui pourraient nous y aider

Nous envisageons également de participer à un marché de Noël dont les modalités restent à définir.

- Communication

Au vu de la baisse constante de nos adhérents, le CA propose la création d'une page Facebook qui compléterait notre site internet pour la diffusion de nos manifestations.

- Liens avec l'orphelinat.

Nos liens avec l'orphelinat se font grâce aux mails échangés régulièrement. En cas d'urgence, nous disposons des numéros de téléphones portables de deux nonnes, ainsi que les contacts par les réseaux sociaux privés.

Notre séjour nous permet de constater de visu la bonne marche de l'établissement, d'échanger avec les nonnes, les enfants, les étudiants et les amis sur place

En ce qui concerne le montant de l'aide à apporter à l'orphelinat, il est rappelé les deux éléments importants pour la révérende mère :

- la régularité de notre aide : elle apprécie de pouvoir disposer d'une somme d'argent tous les mois. Elle préfère une aide financière moins importante mais durable. Nous devons donc maintenir une aide mensuelle

- la participation à l'achat des aliments et produits de première nécessité. Nous devons donc continuer à les aider à améliorer leur vie quotidienne.

Grâce à votre adhésion à notre association ou le versement de dons, à votre participation à nos actions nous avons pu, encore cette année, aider les enfants de DUC SON .

Le rapport d'orientation a été soumis au vote de l'assemblée et approuvé à l'unanimité.

L'assemblée générale s'est terminée dans la convivialité et l'amitié par un apéritif dinatoire offert par les membres du conseil d'administration.

**Grâce à votre adhésion à notre association ou le versement de dons,
nous avons pu, encore cette année, aider les enfants de DUC SON
POUR EUX, UN TRES GRAND MERCI A VOUS**

Si vous êtes sensible à notre action, pensez à renouveler votre adhésion.

Vos dons nous permettent de pouvoir continuer à aider l'orphelinat et de répondre à leurs besoins

bulletin d'adhésion à renvoyer à : **Les Enfants de Duc Son 11 rue de Suède – 17000 LA ROCHELLE**

Je soussigné(e) M- Mme :

adhère à L'Association Les Enfants de Duc Son :

Adresse :

CP : Commune : Téléphone :

E-mail :

Cotisation annuelle (25€ / personne) : Don supplémentaire :

Date Signature